

SEGUNDA REORGANIZACIÓN DE LA CADENA MINORISTA:

Multitiendas Corona evita la quiebra tras lograr acuerdo con acreedores

La cadena de multitiendas Corona logró esquivar su liquidación. Ayer, la compañía llegó a un acuerdo con sus acreedores, tras la aprobación de su última propuesta de reorganización.

La firma solicitó su segunda reorganización en los últimos cinco años, luego de que sus pasivos ascendieran a unos US\$ 70 millones.

La compañía, ligada a la familia Schupper, ya había sorteado una reestructuración financiera en 2022, tras acogerse a este proceso en agosto de 2020.

En los últimos meses, los dueños de Corona protagonizaron una serie de disputas entre ellos para acordar una propuesta a sus acreedores. Lo anterior, debido a las diferencias de posturas entre los hermanos Herman, Malu y Paulina sobre el



FELIPE BÁEZ

futuro de la empresa.

Los hermanos formaron una mesa conjunta para definir una propuesta única. Herman planteaba la opción de vender la compañía, ante el interés de un inversionista chino por Corona, mientras que las hermanas Malu y Paulina proponían una inyección de recursos. La opción que ganó fue la segunda, con un

financiamiento por hasta \$22.000 millones.

Los accionistas entregarán como garantía algunos inmuebles para solicitar créditos y acceder a "una línea financiera rotativa por un total de hasta \$22.000 millones", señaló la firma en un comunicado. Dichos préstamos serían entregados por sus acreedores bancarios.

La compañía informó pasivos por US\$ 70 millones.